

2024

Boletín Municipal de
Abril y Mayo



San Ignacio de
Sabaneta



San Ignacio de Sabaneta

09-04-2024

El alcalde Félix Marte participó en el lanzamiento de la Jornada Nacional contra el Dengue, organizada por la Dirección Provincial de Salud con el apoyo de las instituciones locales.



En el evento, Marte se comprometió a proporcionar capital humano del ayuntamiento para apoyar la jornada, destacando la importancia de esta medida para la salud del municipio. Esta acción refleja el liderazgo del alcalde en la prevención del dengue y la colaboración interinstitucional para proteger la salud pública.



San Ignacio de Sabaneta

08-01-2024

En un acto solemne, la Junta Central Electoral ha entregado los certificados de elección a los triunfadores de los distintos partidos políticos en la reciente contienda electoral, tanto en el Municipio Sabaneta como en la provincia Santiago Rodríguez. La ceremonia contó con la presencia destacada de las autoridades electorales y representantes de diversas organizaciones políticas. Estas acreditaciones marcan el cierre oficial del proceso electoral llevado a cabo durante el mes de febrero. Durante el evento, los ganadores han expresado su compromiso inquebrantable de continuar trabajando incansablemente por el bienestar y el progreso de los diversos municipios que conforman nuestra provincia.

Esta entrega de certificados representa no solo un reconocimiento a su labor y dedicación, sino también un paso crucial hacia el inicio de una nueva etapa en la gestión pública local. Con este gesto, se reafirma el compromiso democrático de todas las partes involucradas en el proceso electoral, así como la confianza en el sistema democrático de nuestro país.





San Ignacio de Sabaneta

03-05-2024

Las autoridades locales de Cambelen han anunciado hoy una medida crucial destinada a garantizar la seguridad y el bienestar de los residentes del barrio: la demolición del Puente Viejo de Cambelen. Esta decisión se toma en respuesta a preocupaciones sobre la integridad estructural del puente y su potencial riesgo para la comunidad circundante.

El Puente Viejo de Cambelen, una estructura que ha sido parte del paisaje urbano durante décadas, lamentablemente ha llegado al final de su ciclo de vida útil. Después de una evaluación exhaustiva de ingeniería, se ha determinado que la estructura presenta graves riesgos para la seguridad pública y no puede ser rehabilitada de manera segura.

La demolición del Puente Viejo de Cambelen es una medida preventiva destinada a proteger la vida y la propiedad de los residentes del barrio. Si bien esta acción significa el final de una era, la seguridad y el bienestar de la comunidad son la máxima prioridad para las autoridades locales.



